

GranadaDigital

Martes, 14 de Diciembre de 2010, 10:32

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Deportes](#) | [Granada](#)

anuncian una línea de apoyo a la construcción de instalaciones deportivas

La Universiada de Granada 2015 constituye su comité ejecutivo

Lunes, 13/12/10 13:59

E.P.

El Comité Ejecutivo de la Universiada Granada 2015 ha quedado constituido hoy en un encuentro al que han asistido representantes de todas las instituciones que forman parte del mismo y que ha contado con el apoyo de la Federación Internacional del Deporte Universitario (FISU).

- [La FISU aprueba el proyecto de la Universiada y a su grado de ejecución](#)
- [El proyecto de Villa Olímpica de la Universiada se presenta en Bruselas “el sábado”](#)
- [Instituciones implicadas en la Universiada prepararán en unos días el encuentro ante la FISU en Bruselas](#)



Forman parte de este Comité Ejecutivo, que hoy mismo ha definido sus líneas de actuación para 2011, representantes del Consejo Superior de Deportes, la Junta de Andalucía, la Universidad de Granada, el ayuntamiento de Granada y la

Diputación Provincial.

Al encuentro ha asistido el secretario general de la FISU, Eric Saintrond, quien ha transmitido la satisfacción de su organismo con el trabajo que desarrolla el Comité Organizador de esta Universiada de Invierno.

“La FISU está cada vez más segura de que acertamos concediendo la Universiada 2015 a Granada”, ha explicado Saintrond, quien se ha mostrado “encantado de seguir de cerca las reuniones y el buen trabajo que se está haciendo”.

El consejero delegado de Granada 2015, Francisco Sánchez-Montes, ha destacado “la unidad entre las distintas instituciones que hoy están presentes y que debe permanecer siempre”, y ha incidido en que “en un grado mayor o menor, todas las instituciones están respondiendo” y que se siente “apoyado por ellas”.

La principal preocupación de este Comité Ejecutivo creado hoy es que “la Universiada tenga pulso” ya que tiene “una responsabilidad que hay que mantener por nuestra tierra y por este acontecimiento”, ha apuntado Sánchez-Montes.

Además, el Consejo Superior de Deportes, que es miembro de la FISU, ha anunciado la puesta en marcha inmediata de una línea de apoyo a la construcción de instalaciones deportivas y de un plan de apoyo deportivo a las actividades que hasta el 2015 se celebren en Sierra Nevada, que será el epicentro de la Universidad de Invierno.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico: